

*Sábado, 16 de septiembre, 20:55 inicio [Un día interconectado por la Divinidad] hora de Japón*

**Estimados asistentes a la Reunión de Oración Zoom,**

El día de la sesión, aquellos que no puedan mover el cuerpo libremente no se desanimarán por ello, sino que podrán crear un campo co-magnético para formar IN en su imaginación con dignidad. La particularidad de esta sesión es que no realizaremos movimientos de IN, sino que todos los movimientos se harán dibujando en la mente.

Al hacerlo muchas personas simultáneamente, formaremos un campo co-magnético que facilitará a todos formar IN con imágenes, lo que se puede llamar "IN de quietud". Es un esfuerzo experimental, pero lo conseguiremos. Nos vemos ese día en la pantalla.

Leed en el PDF adjunto la explicación que siempre pongo al principio de mis correos y al principio de la sesión.

**<Explicación del comienzo de un correo electrónico>**

Durante mucho tiempo, más del 99,999999% de la raza humana ha estado disfrutando de la Conciencia del Cuerpo Físico, creyendo erróneamente que "yo soy este cuerpo, y yo soy el que crea mi vida por mi poder". Como resultado, la raza humana de la Tierra está destruyendo la naturaleza, desplazando a otras criaturas vivientes, e incluso destruyendo la Tierra misma, que es la base de su vida.

Por otro lado, aquellos de nosotros que vinimos a la tierra con la misión de desarrollar una civilización sagrada nacimos en la edad apropiada y hemos apoyado a cada edad desde las sombras para proteger a cada edad y pasar el testigo a la siguiente. He aquí una cronología aproximada de nuestra historia, en la que hemos vivido nuestras vidas deseando desde el fondo de nuestros corazones la paz perfecta en el mundo y rezando por el despertar de la conciencia humana, dormida o despierta.

\*Durante los 35 años que van desde alrededor de 1955 hasta 1990, aprendimos a vivir como se nos guiaba, dejándolo todo en manos de nuestros espíritus guardianes y deidades tutelares.

\*Desde alrededor de 1990 hasta alrededor de 2025, bajo la guía de nuestros Espíritus Patrones y Deidades Guardianas, desarrollamos el yo divino (verdadero yo) y aprendimos a recordar la verdadera naturaleza de la vida.

\*Entonces, en los 35 años que van desde alrededor de 2025 hasta alrededor de 2060, nos abriremos y caminaremos por el sendero como seres humanos divinos que se han unido con nuestros Espíritus Patrones y Deidades Patronas.

A partir de 2022, estamos caminando por delante del camino que los seres humanos del futuro próximo deben recorrer en un mundo donde todavía prevalece el sentido común anticuado.

La razón por la que vivimos así es que, para marcar el comienzo de una era en la que todos los seres humanos del mundo, que se dice que son más de 8.000 millones, recordarán lo Divino y volverán a vivir, necesitamos tener un número adecuado de modelos a seguir. (Si se incluyen las almas de aquellos que aún no han alcanzado la budeidad en la otra vida, el número de personas implicadas será enorme).

Si no hay un modelo a seguir en ninguna parte, los seres humanos vagarán por la calle. Uno o dos modelos no son suficientes. Docenas o incluso cientos no bastan. Es porque la naturaleza humana de cada ser humano es muy diversa.

Nuestra conciencia de divinidad sabe que necesitamos al menos unos cuantos miles de modelos de conducta para dar ejemplo de cómo vivir. (La Luz de la Fuente de la Vida, que está aún más profunda en nuestros corazones, requiere de decenas de miles a cientos de miles de Personas Divinas).

Para construir un futuro glorioso para el mundo terrestre, era necesario que personas de diversas personalidades, naturalezas y sesgos abrieran el camino que conduce a la divinidad. Ésos éramos nosotros. Vivimos aquí y ahora con nuestra única individualidad, que no es uniforme como la de un robot, y vivimos aquí y ahora, demostrando la Divinidad. El camino que pavimentamos seguramente ayudará a la siguiente generación y a la siguiente. Porque así es como debe vivir la humanidad.

El sábado por la noche, por el bien de la próxima generación y de la siguiente, me gustaría insuflar el aliento de la santidad en todos los estratos de la sociedad que aún no han alcanzado la Budeidad, devolver la vida a la naturaleza y a todas las criaturas vivas, y enviar una luz que nos ayude a cada uno de nosotros a recordar lo sagrado.

\*\*\*\*\*

### **<Mi discurso en japonés al principio>**

\*La siguiente historia es una que me inspiró y a la que di forma mientras trabajaba en el guión después de haber creado el texto para el correo electrónico.

\*\*\*\*\*

Hola a todos Vamos a empezar la reunión de oración de Zoom. Siempre pienso: "Mientras viva en mi Cuerpo Físico, quiero mantener encendida la luz de la Vida lo mejor que pueda hasta el momento de mi muerte.

Quiero caminar por donde quiera con mis piernas hasta el momento de mi muerte, ocuparme de todo por mí mismo, decidir el día de mi muerte si es posible, y deshacerme de lo que no pueda llevarme conmigo al otro mundo por adelantado para no causar ningún problema a la gente que me rodea, y marcharme sin ninguna preocupación por el más allá.

Últimamente he oído muchas historias de personas que pierden su vitalidad debido a la edad, a enfermedades crónicas o a circunstancias difíciles. Cuando los seres humanos pensamos que el Cuerpo Físico es nuestro, tendemos a desanimarnos cuando ya no podemos realizar las mismas "actividades orientadas a la acción" que hacíamos en el pasado o nos desquitamos con los que nos rodean a causa de nuestra frustración.

¿Cómo viviría si estuviera postrado en una cama? ¿Qué haría si supiera que voy a morir al momento siguiente? Yo mismo pienso a veces en esto, pero cuando reflexiono, me doy cuenta de que nuestro mayor trabajo es rezar. La oración para hacer sonar la luz de la Vida es más que suficiente. El IN es también una especie de oración.

Se puede hacer oración, aunque se esté físicamente impedido o no se pueda caminar libremente. Se dice que aunque no movamos las manos en la oración, podemos hacer la IN imaginando el movimiento en nuestra mente, y tendrá el mismo efecto que hacer la IN moviendo las manos. Supongamos que ya no podemos hacer las cosas que funcionan para la sociedad con nuestro cuerpo. En ese caso, debes cambiar de mentalidad y utilizar tu energía vital para "dejar esas cosas a quienes pueden hacerlas y conectar con la divinidad que hay en lo más profundo de tu corazón y dejar que brille".

Si hoy sientes que tu cuerpo no está libre, por favor, no sientas pena por molestar a la gente que te rodea, aunque tu cuerpo no funcione como antes. Si no puedes levantar los brazos o tienes dificultad para mover tu cuerpo, por favor siéntate y participa en la Reunión de Oración Zoom con el IN de Nyorai en tu regazo.

Podemos hacer la IN con el poder de nuestra imaginación sin mover el cuerpo. Lo mismo ocurre con la oración. Así que Hoy, en un enfoque muy experimental, realizaremos todas las INs sin mover las manos mientras imaginamos los movimientos de las INs en nuestras mentes.

Si las INs hechas con las manos son "IN de movimiento", las INs hechas con la mente son "IN de quietud". Algunos pueblos que realizan IN pueden tener una mala opinión de las IN basadas en imágenes y pueden resistirse a ellas. Por lo tanto, Hoy crearemos un campo co-magnético de "IN de quietud", lo que significa que, aunque estés físicamente discapacitado, puedes hacer IN.

Hoy, no realizo ningún movimiento IN en absoluto, así que hoy, usemos el poder de la imaginación al máximo, mirando todas las situaciones en la tierra y varios pensamientos sobre ellas desde el espacio exterior a través de la imaginación, e incluso los pensamientos de crítica, culpa y evaluación que flotan en mi mente serán mirados como nubes que fluyen. Y liberaremos la luz de la fuente de la Vida.

Es hora de comenzar la Oración por la Paz Mundial en japonés e inglés utilizando el audio de Goi-sensei. Despues de eso, por favor, cierra los ojos y medita durante tres minutos y medio, colocando tu conciencia en una Perspectiva Divina. Y cuando yo diga: "Hai, arigatou gozai-masu", abran los ojos. Vamos a empezar.